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BB Seguridade Participações S.A.

I.Data,HoraeLocal:Àsdezhorasdodiavinteedoisde junhodedoismil e vinte
eum,nasededaBBSeguridadeParticipaçõesS.A. (“Companhia” ou “BBSeguridade”),
localizada em Brasília, no Setor de Autarquias Norte, Quadra 5, Bloco B, 3º andar,
Edifício Banco do Brasil, Asa Norte. A reunião ocorreu virtualmente. II. Composição
da Mesa: Conselheiros: Carlos Motta dos Santos, Presidente, Mauro Ribeiro Neto,
Vice-Presidente, Isabel da Silva Ramos, Arnaldo José Vollet, Cláudio Xavier Seefelder
Filho, Márcio Hamilton Ferreira e Ricardo Moura de Araújo Faria. Secretário: Marcelo
Romero Nicolino. III. Ordem do Dia: Reuniram-se os Srs. Conselheiros para deliberar
sobre: 1. O Instrumento Decisório nº 2021/0111, o que propõe um aporte de capital
social na Brasilprev Seguros e Previdência S.A. (“Brasilprev”), no valor total de até
R$ 600 milhões. IV. Deliberação: O Conselho de Administração da BB Seguridade,
em acordo com a competência estabelecida noArt. 21, § 1º, alínea “a” do seu Estatuto
Social: 1. Aprovou a orientação à BB Seguros Participações S.A. (“BB Seguros”), para
que esta delibere favoravelmente à proposta de aporte de capital social na Brasilprev,
no valor de até R$ 600milhões, dos quais até R$ 450milhões caberiam à BBSeguros,
mediante a emissão de novas ações ordinárias e preferenciais, mantendo-se a atual
estrutura de composição acionária entre os sócios e com a consequente alteração
do Estatuto Social da Brasilprev. V. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi
encerrada a reunião da qual foi lavrada a presente ata, que vai assinada por mim,
Marcelo Romero Nicolino, Secretário, pelo Presidente Carlos Motta dos Santos e pelos
Conselheiros Mauro Ribeiro Neto, Isabel da Silva Ramos, Arnaldo José Vollet, Cláudio
XavierSeefelder Filho,MárcioHamiltonFerreira eRicardoMouradeAraújoFaria.ESTE
DOCUMENTOÉPARTETRANSCRITADOLIVRO5FOLHAS70A73.Brasília, 22de
junho de 2021. Carlos Motta dos Santos - Presidente.AJunta Comercial, Industrial e
Serviços do Distrito Federal certificou o registro em 16/07/2021 sob o nº 1709874
–MaxmiliamPatriota Carneiro – Secretário-Geral....

Extrato da Ata da Reunião Extraordinária do
Conselho de Administração Realizada em 22 de
Junho de 2021
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BB Seguridade Participações S.A.

I. Data, Hora e Local: Às treze horas e trinta minutos do dia trinta
de junho de dois mil e vinte e um, na sede da BB Seguridade Participações
S.A. (“Companhia” ou “BB Seguridade”), localizada em Brasília, no Setor
de Autarquias Norte, Quadra 5, Bloco B, 3º andar, Edifício Banco do Brasil,
Asa Norte. A reunião ocorreu virtualmente, por meio de correio eletrônico. II.
Composição da Mesa: Conselheiros: Carlos Motta dos Santos, Presidente,
Mauro Ribeiro Neto, Vice-Presidente, Isabel da Silva Ramos, Arnaldo José
Vollet, Cláudio Xavier Seefelder Filho, Marcio Hamilton Ferreira e Ricardo
Moura de Araújo Faria. Secretária: Mariana Figuerôa Bretas Chiari. (...) IV.
Encaminhamentos: O Conselho de Administração: 1. Acolheu a carta de
renúncia do Sr. Márcio Hamilton Ferreira ao cargo de Diretor-Presidente da BB
Seguridade Participações S.A e membro deste Conselho, com efeitos a partir
de 1º de julho de 2021. Registro: O Presidente do Conselho de Administração,
Sr. Carlos Motta, apresentou os agradecimentos, em nome de todo o Conselho,
ao Sr. Márcio Hamilton Ferreira, pelos serviços prestados por este à Companhia
durante o período em que esteve como Diretor-Presidente da BB Seguridade e
como membro deste Conselho. 2. Elegeu, conforme competência prevista no
Art. 21 “a” do Estatuto Social, o Sr. Ullisses Christian Silva Assis para o cargo
de Diretor-Presidente da BB Seguridade, em complementação ao mandato
2021/2023 e com efeitos a partir do dia 1º de julho de 2021, esclarecido que
o eleito atende às exigências constantes do Estatuto Social e da legislação em
vigor. Por consequência, amparado na competência estabelecida no Art. 18 §
2º “i” do Estatuto Social, o Conselho de Administração, nomeou o Sr. Ullisses
Christian Silva Assis para compor o Conselho de Administração da Companhia,
na vaga descrita no Art. 14 § 2º “i” do Estatuto Social, em complementação
ao mandato 2021/2023 e com efeitos a partir do dia 1º de julho de 2021, até
que seja realizada Assembleia Geral de Acionistas. Registro: O conselheiro,
Sr. Marcio Hamilton, se absteve de votar nesta matéria. ULLISSES CHRISTIAN
SILVAASSIS, brasileiro, solteiro, portador da cédula de identidade nº 4.230.875,
expedida pela Secretaria de Segurança Pública do Distrito Federal (DF), inscrito
no cadastro de Pessoas Físicas do Ministério da Economia (CPF/ME) sob o
nº 821.549.101-49, com endereço no Superquadra Norte 211, Bloco E, Apto
616, Asa Norte, Brasília (DF), CEP 70.863-050. Prazo de mandato: 06.2021
a 04.2023. V. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a
reunião da qual foi lavrada a presente ata, que vai assinada por mim, Mariana
Figueroa Bretas Chiari, Secretária, pelo Presidente Carlos Motta dos Santos e
pelos Conselheiros Mauro Ribeiro Neto, Isabel da Silva Ramos, Arnaldo José
Vollet, Cláudio Xavier Seefelder Filho, Márcio Hamilton Ferreira e Ricardo Moura
de Araújo Faria. ESTE DOCUMENTO É PARTE TRANSCRITA DO LIVRO 5
FOLHAS 74 A 77. Brasília, 30 de junho de 2021. Carlos Motta dos Santos -
Presidente. A Junta Comercial, Industrial e Serviços do Distrito Federal
certificou o registro em 16/07/2021 sob o nº 1709873 – Maxmiliam Patriota
Carneiro – Secretário-Geral....

ExtratodaAtadaReuniãoExtraordinária
do Conselho de Administração Realizada
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Expectativaparaavoltapresencial
EDUCAÇÃO

Professores,especialistas,paiseresponsáveis
poralunosdaredepública falamsobreo
retornodasaulaspresenciais,previstopara
odia2deagosto.Protocolosdesegurançae
sistemahíbrido foramestabelecidospeloGDF

Ospais devem ficar
seguros quanto ao
ambiente escolar,
se todos seguirem
asmedidas
de proteção”
AnaHelena Germoglio,
infectologista

» NÉLIO SOUSA*

F altando uma semana pa-
ra a retomada das ativida-
des presenciais nas esco-
las públicas do Distrito

Federal, o assunto repercute en-
tre pais e responsáveis por alu-
nos do ensino fundamental e
médio. O retorno será escalona-
do e híbrido: em uma semana,
metade dos estudantes de cada
turma estudarão presencialmen-
te, enquanto que os demais alu-
nos acompanharão as aulas de
forma remota, por meio do uso
de tecnologia ou material im-
presso. Na semana seguinte, os
grupos se invertem, para que to-
dos possam participar das ativi-
dades escolares presenciais.
Protocolos de segurança di-

vulgados pela Secretaria de Edu-
cação (SES-DF) serão seguidos
desde o primeiro dia de aula em
todas as escolas públicas. Entre
as regras há o uso obrigatório de
máscara, distanciamento social,
higienização das mãos, o não
compartilhamento de objetos
pessoais, dentre outras.
Apesardasmedidasquevisam

a segurança dos alunos no am-
biente escolar, há mães que não
acham o momento atual apro-

priado para a retomada das ativi-
dades. A empregada doméstica
Rosa Silva, 44 anos, moradora do
Sol Nascente, relata que as filhas
aderiram ao ensino a distância e
se adaptarambemdevido aos es-
forços das duas. A filhaManuela
Silva, 13 anos, está indopara o oi-
tavo ano. No semestre anterior,
ela conseguiu realizar todas as
atividades escolares de forma re-
mota, fazendo as tarefas ao lado
da irmã,Mariana,12.
Amãe dasmeninas é contra o

retorno das atividades presen-
ciais enquanto os alunos não fo-
rem vacinados. “Tenhomedo do
contágio. Na turma daMariana,
há uma coleguinha que tem as-
ma, e o irmão dessamenina tam-
bém é asmático. Me lembro que
eles faltaramàs aulas várias vezes
por problemas de saúde”, relata.
Por outro lado, a auxiliar ad-

ministrativa Idaiane Rodrigues,
35 anos,moradora doGuará, está
entusiasmada com a volta às au-
las presenciais. Ela relata que os
filhos Paulo Rodrigues, 10, e Jhon
Kennedy Rodrigues, 8, estão an-
siosos para retornar à escola. “Te-
mos de ter fé e esperança que vai
dar tudo certo, com os pais e alu-
nos seguindo todos osprotocolos
de segurança”, acredita Idaiane. Mariana Silva se adaptou ao ensino a distância

Arquivo Pessoal

Alegria e preocupação
A professora Gislene Costa, 47

anos, moradora deTaguatinga, é
uma das profissionais que retor-
nará à sala de aula após um longo
período. A pedagoga relata que o
contato entre educador e estu-
dante é imprescindível para que o
processo de ensino-aprendiza-
gem aconteça de forma total. “O
professor criameios de fazer o co-
nhecimento chegar ao estudante,
aproveitando,muitas vezes, até o
erro dele. Virtualmente, isso é
mais complicado.Quandoumes-
tudante pega somente atividades
impressas na escola, émais com-
plicado ainda, pois não sabemos
comootrabalho foi realizado”,diz.
Segundo a professora, existe

uma preocupação referente ao
retorno, “pois há indivíduos que
não se preocupam comos proto-
colos de segurança”. Mas ela está
feliz com a retomada das ativida-
des. “Nós nos alegramos com as
conquistas dos estudantes e nos
entristecemos quando alguém fi-

ca para trás. Sempre tentamos re-
cuperar um aluno, diante das
suas dificuldades. O presencial
favorece isso”, declara.
ProcuradapeloCorreio, aSES-

DF informou que “as aulas na re-
de pública serão retomadas no
dia 2 de agosto. Os detalhes sobre
a volta às aulas serão divulgados
embreve”.Vale destacar que a re-
de particular de ensino não se
enquadra nasmedidas estabele-
cidas pelo Governo do Distrito
Federal (GDF) e a Secretaria de
Educação. As próprias institui-
ções decidem sobre amodalida-
de e o cronograma das aulas para
os estudantes.

Cuidados
A infectologista Ana Helena

Germoglio alerta que o retorno
das atividades escolares deve ser
considerado prioritário. “Os pais
devem ficar seguros quanto ao
ambiente escolar, se todos segui-
rem as medidas de proteção”,
alerta. Para a especialista, a chan-
ce de surto em ambiente escolar
que segue todas as recomenda-
ções é muito pequena. “Isso
quem mostra para nós não é
achismo, são trabalhos científi-
cos”, complementa.
A infectologista alerta para as

pessoas fazeremo uso demásca-
ras, manterem o distanciamento
social, ficarememambientes com
ventilaçãoehigienizaremasmãos.
“E, claro, a grande recomendação
équea comunidade escolar se va-
cineassimquepossível”.

* Estagiário sob a supervisão
deAdsonBoaventura

Envie uma foto e um texto de nomáximo três linhas sobre o seu ente querido para: SIG, Quadra 2, Lote 340, Setor Gráfico. Ou pelo e-mail:cidades.df@dabr.com.br

Sepultamentos realizados em25 de julho de 2021

Obituário

JardimMetropolitano
Jose Emmanuel Viana deMelo,
89 anos
Rosangela Maria da Silva,
48 anos
Carlos Alberto Denucci,
72 anos (cremação)

CampodaEsperança
Adão Rubens de Freitas, 52 anos
Alzira Maria dos Santos, 64 anos
Aurea Freitas de Souza, 97 anos
Edileide RosaMoreira de Almeida,
42 anos
José Roberto Bastos Fernandes,
65 anos
Luis de Godoy, 51 anos
Marcelino da Silva Cruz,
48 anos
Maria Belmira Rodrigues,
77 anos
Maria de Fátima Silva, 56 anos
Miguel Rodrigues Landim,
menos de 1 ano
Wilson Alves de Albuquerque,
83 anos

Taguatinga
Amilton de Siqueira, 78 anos
Antônio Carlos Farias de Souza,
56 anos
Ernesto Cordeiro Ramos, 73 anos
Guiomar dos Santos Coelho,
81 anos
Jéssica Mayara Aguiar Lima,
29 anos
João da Frota Magalhães,
68 anos
João Victor Tavares Oberhofer,
23 anos
José Fernandes Mota, 61 anos
Leondina de Jesus, 76 anos

Lúcio Flávio Piatan Bragança Rosa,
48 anos
Alessandra Karoline Silva Alves,
menos de 1 ano
Pedro Caetano Vasconcelos,
64 anos
Raimunda Rozilene Oliveira
de Moura, 43 anos
Vanderlei Martins dos Santos,
63 anos

Gama
Alexandre Bernardino da Silva,
23 anos
Creusimar do Nascimento Silva,
46 anos
José Pereira Sobrinho, 63 anos
Nascimento da Silva, 75 anos
Viribaldo Marra da Fonseca,
75 anos

Planaltina
Waler Lopes de Melo Trindade,
65 anos

Brazlândia
Geralda Abadia dos Passos,
76 anos

Sobradinho
Balduíno Francisco de Souza,
61 anos
Katiane de Oliveira Soares,
38 anos

Isabella Ketlyn do Nascimento
Gouveia, menos de 1 ano
(cremação)
Francisco de Paula Castro Neto,
85 (cremação)
Caio Vieira Bicalho,
77 anos (cremação)

A primeira vez que entrevistei o pro-
fessor Ricardo Fragelli foi no fim de
2015. Era início dedezembro, e eu e o fo-
tógrafoMinervino Júnior nos encontrá-
vamos com o docente à frente da disci-
plina de Cálculo 1 da Faculdade do Ga-
ma. Àquela altura, o novo câmpus da
UniversidadedeBrasília (UnB)havia sido
inaugurado e eu estreavapor lá. Antes, ti-
nha estado tambémna sede provisória,
instalada no antigo fórum da região ad-

ministrativa. Acompanhei, como estu-
dante de jornalismo e depois como pro-
fissional formada, o processo que levou à
instalaçãonoespaçopermanente.
Salas e auditório novinhos e eu lá,

sentada numa carteira ouvindo o pro-
fessor explicar tim-tim por tim-tim o
método que havia desenvolvido para
estimular a aprendizagem e diminuir as
reprovações, virei novamente o que na
verdade nunca deixei nem pretendo
deixar de ser: uma estudante. Fragelli é
desses que gosta de conversar. O papo é
sempre animado e regado de descon-
tração. Daquele de deixar o jornalista
perdido nomomento de iniciar um tex-
to, dado o volume de informações e de
frases importantes que dá vontade de

não parar de escrever. Respeitar os limi-
tes da edição é tarefa árdua.
Quem já cursou ciências exatas na

UnB sabe que a disciplina deCálculo 1 é
uma das mais temidas. Recém-chega-
dos do ensino médio, os estudantes ra-
ramente tiveram contato com cálculos
tão complexos quanto os apresentados
logo ali, naquele primeiro semestre de
curso. “Nós dividimosumaárea em infi-
nitos retângulos de tamanho infinita-
mente pequeno, e isso tem que ser feito
em umminuto”, exemplificou o profes-
sor quando conversamos naquele ano.
Assim que assumiu as turmas da disci-
plina, a taxa de reprovação chegava a
50% e, depois de usar o chamadoMéto-
do trezentos, de aprendizagem ativa e

colaborativa, caiu para cerca de 5%.
Longe de ser mirabolante, a solução

estava ali, diante dos olhos dele: os pró-
prios alunos. Em resumo, o método
consiste em deixar os de melhor de-
sempenho ensinarem os que tiraram
notas mais baixas, e também pontuá-
los por isso. Aliado a outras dinâmicas,
como o jogo emduplas Rei da Derivada
e o divertido Sumaê, que tomou conta
dos cinemas da cidade, comestudantes
fantasiados e com um elemento-chave
— o chapéu — o projeto mudou os ru-
mos da disciplina. Mais tarde, nasceu
também o Eight, com palestras de até
oito minutos para os alunos apresenta-
rem projetos de impacto na comunida-
de— acadêmica ou não.

Fragelli transborda generosidade e
potência. Ao lado damulher, a fisiotera-
peuta e também professora Thaís, for-
mamuma dupla de super-heróis pronta
para guiar auditórios e, no fim, multi-
dões por caminhos que antes pareciam
impossíveis. No último fim de semana, o
casalme presenteou como livro resulta-
do dessa história premiada e reconheci-
da que comecei a contar há cerca de cin-
co anos. Para finalizar essa crônica, faço
minhas as palavras desse inspirado e
premiado educador que resolveumudar
o curso dahistória demilhares de alunos
depois de assistir a um filme de Natal:
“Que comecemos a procura pelomelhor
professor, ainda oculto, virtuoso e in-
quieto, dentro denós”.

Uma
lição

>> (cartas: SIG, Quadra 2, Lote 340 / CEP 70.610-901)CrônicadaCidade
porMarianaNiederauer >>mariananiederauer.df@dabr.com.br


